**MILENIO** 



## Sí a empatar revocación

"No me va a pasar nada": Claudia sobre su seguridad

GASPAR VELA-PAGS.10 Y 14

## Sheinbaum palomea revocación para 2027: "es buena propuesta"

Debate. Insiste en no legislar al vapor; para Monreal, puede esperar hasta febrero, y Ramírez Cuéllar acota: "de que va, va"

GASPAR VELA CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum consideró que es buena la propuesta de realizar la revocación de mandato en 2027 - cuando habrá elecciones intermedias—, aunque señaló que debe discutirse y no aprobarse alvapor.

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la mandataria argumentó que, de ese modo, no se tendrán que destinar recursos únicamente para el ejercicio de revocación de mandato en 2028, lo cual -afirmó-es un argumento suficiente parallevarlo a cabo un año antes.

"Algunos diputados plantearon una iniciativa de ley para que no se hiciera en 2028, es decir cuatro años después, sino en 2027, que es algo que digamos hay que analizar, no aprobar así rápido, al vapor.

"Pero es una buena propuesta, ¿por qué lo digo? Pues porque se hace al mismo tiempo que la otra elección y no se tienen que destinar recursos al siguiente año para particularmente la revocación

de mandato, como fue en el caso del presidente López Obrador. ya nada más eso es un argumento suficiente para que pudiera ser en 2027", resaltó.

Desde el salón Tesorería, la titular del Ejecutivo federal apuntó que este planteamiento "es algo que hay que poner a discusión, que hay que abrirlo, que sea aparte de la discusión y no necesariamente aprobarlo. Esa propuesta, fue iniciativa de diputados, entonces lo que planteamos es que sinose puede aprobar en este periodo, que se revise, que se vea y entodo caso se podría aprobar en el siguiente periodo".

Al respecto, senadores de PRI, PAN y Movimiento Ciudadano acusaron que con la propuesta de adelantar la revocación de mandato para 2027 de la titular del Ejecutivo, Morena busca crear "un traje a la medida" para favorecer a sus candidatos, mientras que legisladores de la mayoría aseguraron que solo se está buscando eficiencia en el uso de recursos públicos.

En entrevista, la senadora mo-

## REACCIONES

"Morena está en caída libre. Quiere ponera la Presidenta en la boleta por miedo"

Ricardo Anava Coordinador del PAN

"Quieren cinco meses decampaña anticipada para jalar asus candidatos"

Manuel Añorve Coordinador del PRI

"Esto ya se había discutido, de hecho, desde la revocación de mandatoanterior(se supo)que era una muy mala idea empatarlo"

Luis Donaldo Colosio Senador de Movimiento Ciudadano PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

**MILENIO** 

PP, 14

12/11/2025

**LEGISLATIVO** 



renista Verónica Camino Farjat salióa la defensa de que elejercicio de revocación sea el mismo día de las elecciones federales, al considerar que sería "una medida lógica" desde el punto de vista de eficiencia y participación ciudadana.

## "Amplia discusión"

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, <u>Ricardo Monreal</u>, afirmó que la reformapara empatar la consulta de revocación de mandato con las elecciones de 2027 será sometida a una amplia discusión, por lo que puede salir a finales de este año o esperar hasta el periodo ordinario de febrero.

"Puede salir a final delañola iniciativa presentada por el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar o puede esperarse hasta el periodo ordinario, segundo periodo, que inicia el primero de febrero, pero no nos vamos a precipitar. Como ayer lo dije, vamos a esperar que haya una discusión más amplia y que la sociedad sepa de lo que se trate de la revocación de mandato", dijo.

El vicecoordinador de la bancada morenista y autor de la iniciativa, Ramírez Cuéllar, sostuvo a su vez que la reforma "va porque va", y confió en que sea aprobada por el pleno antes de terminar el actual periodo de sesiones en diciembre.

"Vamos a ver el plan que tiene el diputado Leonel Godoy (presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales), pero de que va la reforma, va. Queremos encontrar los puntos de coincidencia con el resto de los grupos parlamentarios. A mí me gustaría mucho que fuera en este periodo", señaló.